

COLOMBIA >

No hubo acuerdo entre Gobierno y transportadores para aumento del precio del diésel

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, confirmó que el costo de la gasolina cerró su brecha por lo que ya no habrán incrementos de \$600

Por Daniela Gallo

25 Ene, 2024 11:06 a.m. CO

Compartir



El Gobierno nacional y los transportadores no se pudieron de acuerdo para el aumento del precio del diésel - crédito Cuartoscuro

Tras el cierre de la mesa técnica entre el Gobierno nacional y los transportadores, se confirmó que las dos partes aún no han llegado a un acuerdo para definir en cuánto se incrementará el precio del diésel en este 2024.



Te puede interesar:

Ministro de Hacienda reveló lo que pasará con el precio de la gasolina y el diésel en Colombia

Los transportadores, que se sentaron a dialogar con representantes del Gobierno nacional, como el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla; el ministro de Transporte, William Camargo; el ministro de Minas, Andrés Camacho, entre otros, dieron a conocer que no hubo 'humo blanco', y que la próxima semana escucharán a **Ecopetrol**, informó la revista *Semana*.

"En términos de diésel, la **decisión de corto plazo es que todavía no hay**

Lo Último | Colombia

Alberto Gamero lo ganó todo en el fútbol colombiano con Millonarios: qué le falta para ser el más exitoso de la historia



Colombia recibirá apoyo internacional para combatir los incendios forestales que azotan varias regiones

Suspensión de Álvaro Leyva: las razones de la Procuraduría para sancionar al canciller de Colombia

Capturaron a seis hombres por robar cable de cobre en Bogotá

Piloto de Avianca que homenajeó al expresidente Álvaro Uribe al aterrizar un vuelo deberá dar explicaciones

Te Recomendamos

1 La recompensa por Pablo Escobar: Hugo Aguilar reveló cuánto dinero recibió por dar de baja al capo



2 Corte Suprema le cayó de sorpresa a Fecode: inició recolección de pruebas por financiación de campaña de Petro



3 Diego Trujillo dice que "no todo fue bonito" trabajando con Sofía Vergara y la culpa por cambio físico que tuvo



4 Dueño del convertible víctima de robo en Bogotá se defendió de críticas: "No me parece justo"



5 EN VIVO - Incendio forestal en los cerros orientales: baja visibilidad en corredores de la ciudad



ningún ajuste previsto. Eso está pendiente de mantener una senda de conversaciones con el gremio del transporte y lo importante es que la vamos a seguir manteniendo”, comentó el titular de la cartera de Hacienda, en declaraciones recogidas por la *W Radio*.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).



El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, dio a conocer que no hubo acuerdo con los transportadores para definir el incremento del aumento del diésel - crédito Ministerio de Hacienda

Lo anterior significa que mientras el Gobierno nacional y el gremio de los transportadores definen en cuánto quedará **el precio del diésel para este año, su costo se mantendrá en los 9.065 pesos en los que actualmente se vende.**

Te puede interesar:

Multan a 16 firmas de transporte de carga y 258 más están siendo investigadas por la Superintendencia de Transporte



El diario *La República* conoció que durante la mesa técnica la Asociación de Transportadores de Carga propuso que se diseñe una herramienta para que **el precio del diésel para este 2024 varíe entre los \$9.500 y \$10.700 por galón.**

El ministro de Hacienda al respecto aseguró que los **transportadores tendrán una respuesta del Gobierno nacional respecto a sus propuestas el próximo miércoles 7 de febrero.**

“Vamos a mirar los distintos temas que nos involucran, entre ellos si podemos ir construyendo una senda de sustitución de parque automotor, una senda de mejor calidad, de otra serie de temas que no necesariamente tienen que ver con la tarifa y mirando en qué manera eso influye en la tarifa”, afirmó Bonilla a la *W Radio*.





El Gobierno nacional dará a conocer su opinión al gremio de transportadores sobre sus propuestas para el precio del diésel, hasta el próximo 7 de febrero - crédito Colprensa/John Páez

El Gobierno nacional admitió, según declaraciones recogidas por *El Espectador*, que **de no realizarse el ajuste en el precio del diésel, el déficit del Fondo de Estabilización de los Precios de los Combustibles (FEPC) ascendería este año a los \$10,5 billones.**

Te puede interesar:

Presidente Gustavo Petro habla de la construcción de la carretera a Quibdó



En los informes que se han presentado, el gremio de los transportadores por su parte ha asegurado **que la decisión de aumentar el diésel “agravaría la difícil coyuntura actual**, teniendo en cuenta que el diésel es el energético de mayor consumo en Colombia”.

Pero las conversaciones entre el Gobierno y los representantes de los transportadores no solo se han centrado en cuál será el incremento del precio del diésel para el 2024. En la última mesa técnica, las dos partes de hecho estudiaron las más recientes cifras publicadas por el Dane (Departamento Nacional de Estadística) sobre el **Índice de Costos del Transporte de Carga por Carretera.**

De acuerdo con la entidad, para diciembre de 2023 ese índice se incrementó en 2,32%, respecto al mismo periodo de 2022. El informe precisó que los grupos de costos fijos y peajes (2,41%), insumos (4,11%) y partes, piezas, servicios de mantenimiento y reparación (9,34%), fueron los que más variaciones por encima del promedio nacional presentaron.

No habrá más aumentos al precio de la gasolina





El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, confirmó que ha no habrá aumentos de 600 pesos en la gasolina - crédito Colprensa

Durante la mesa técnica, **el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, así mismo dio a conocer que el precio de la gasolina ya no subirá 600 pesos mensuales**, tal y como se venía haciendo desde noviembre del año pasado.

El jefe de la cartera de Hacienda sin embargo aclaró que “eso no quiere decir que no vayan a haber ajustes”, pues todo depende del del precio del petróleo en el Golfo de México y el comportamiento de la Tasa de Cambio (dólar).

“**Los cambios (de precios) pueden ser de 10, 15, 20 pesos, cualquier cosa de estas**”, indicó Bonilla, a la vez que sostuvo: “nos tenemos que acostumbrar a la periodicidad de las resoluciones para que no se nos olvide que el precio se mueve y que va a quedar fluctuando”.

Seguir leyendo

Catherine Juvinao le sacó lista de “pecados” a Gustavo Petro y estallaron las redes



Gustavo Petro salió en defensa de Fecode y se despachó contra la Corte Suprema tras allanamiento sorpresa



Reportan fuerte explosión en el centro de Bogotá: hay al menos 10 heridos



+ Temas Relacionados

- Diésel Colombia
- Precio Acpm
- Ministerio de Hacienda y crédito público
- Gobierno nacional
- Transportadores
- Colombia-noticias

Más Noticias

Así reaccionó Martha Zamora por la suspensión del canciller, con quien tuvo un rifirrafe

La funcionaria que salió de su cargo como directora de la Agencia Jurídica del Estado aseguró que la decisión debía estar “sustentada en la ley”. Zamora le advirtió a Álvaro Leyva que no podía declarar desierta la licitación de los pasaportes



Recetas saludables y baratas: cómo hacer sofrito de repollo

Llevar una vida saludable no es equivalente a una restricción al momento de comer. Aquí encontrarás recetas nutritivas y deliciosas, pero sobre todo sencillos de hacer



Aleska Génesis rompe el silencio sobre su arresto y llega a La casa de los famosos

La modelo fue novia de Nicky Jam y hubo rumores de que estaba saliendo con el futbolista colombiano James Rodríguez



Luis Díaz sigue callando bocas: clasificó al



Liverpool a una nueva final y dicen que “es absolutamente fantástico”

El técnico del conjunto red protegió al colombiano de las críticas y destacó sus habilidades. Su gol ante el Fulham por la Copa de la Liga inglesa le valió para llevar al equipo a disputar el título



Ola de calor en Colombia: hasta cuándo irá el evento climático en el 2024, según el Ideam

De acuerdo con las autoridades, esta situación podría desencadenar en problemas respiratorios, alergias e, incluso, afectar el sistema cardiovascular de los ciudadanos



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Sicarios asesinaron al periodista radial Mardonio Mejía en San Pedro (Sucre)

JEP revocó la condena de excombatiente de las Farc señalado de la masacre de cinco personas en el Meta

Asesinaron a otra mujer en el mismo municipio en el que perdió la vida Diana Carolina Serna

Falso criminal amenazaba de muerte a un comerciante en Barrancabermeja

Ministro de Defensa asegura que las disidencias no amenazaron a la Policía en Nariño

ENTRETENIMIENTO



Karol G reveló cuál es papel que sueña interpretar en una película

Familiar de reconocido artista vallenato no pasó la audición a ciegas en La voz kids

Mario Hernández fue hospitalizado: qué tiene el reconocido empresario

Protagonista de Griselda rompió el silencio y dio detalles de las escenas sexuales que grabó con Sofía Vergara

Griselda Blanco cometió su primer crimen a los 12 años de edad y desde entonces, no paró de delinquir

DEPORTES



Alberto Gamero lo ganó todo en el fútbol colombiano con Millonarios: qué le falta para ser el más exitoso de la historia

Lluvia de críticas al Junior por dejarse remontar de Millonarios en la Superliga: “Ya no nieva en Barranquilla”

Así vivió Álvaro Montero el que sería su último partido con Millonarios: lágrimas y título

Así se jugará la fecha 2 de la Liga BetPlay I-2024: hora y canal por dónde ver

Con cuántos títulos quedó Millonarios en su palmarés histórico tras su campeonato de Superliga

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad